



Holzbaupreis

Baden-Württemberg 2022



Baden-Württemberg

MINISTERIUM FÜR ERNÄHRUNG, LÄNDLICHEN RAUM
UND VERBRAUCHERSCHUTZ

AUSZEICHNUNG



Würdigung der Jury

Inmitten eines sehr heterogenen Stadtgebietes – umgeben von Shoppingcenter, barocker Ordenskapelle und Kavalierebauten – ist mit dem Hotel Bergamo ein Neubau entstanden, dem es gelingt, einen eigenständigen, identitätsstiftenden Ort zu schaffen. Das Projekt wurde mit sehr hohem Vorfertigungsgrad in nur wenigen Tagen aus vorgefertigten Raumzellen in Holz-Modulbauweise aufgerichtet und zeigt in überzeugender Weise, wie aus gestapelten Modulen individuelle Architektur entstehen kann. Wohingegen das Erscheinungsbild von außen mit den weißen Eternitschindeln nicht zwingend auf einen Holzbau schließen lässt, bestimmen die hellen Holzoberflächen der Module maßgeblich den Innenraum. Das Hotel Bergamo ist ein beispielhafter Neubau mit hoher gestalterischer Qualität und sehr präziser Detailausbildung, bei dem es gelungen ist, zudem ein hohes Maß an Nachhaltigkeit und klimabewusstem Bauen umzusetzen.

Hotel Bauhofstraße
Ludwigsburg

Architektur
VON M
Stuttgart

Tragwerksplanung
merz kley partner
ZT GmbH
Dornbirn

Bauherr
Fedor Schön
GmbH & Co. Kg
Kornthal-Münchingen

Holzbau
Kaufmann Bausysteme
GmbH
Reuthe

